

# Sindicato Médico acusa de inmovilismo a la mesa sectorial

Piden más agilidad a este organismo para solventar los conflictos profesionales

## **REDACCION MEDICA. Javier Leo.**

El Sindicato Médico Andaluz (SMA) ha dejado constancia de su malestar con la mesa sectorial, convocada la semana pasada, tras abordarse un solo tema en el orden del día (su nueva composición tras las elecciones de diciembre) en su primera reunión en más de seis meses.

Según ha explicado a *Redacción Médica* el secretario general del SMA, Antonio Rico, que ha subrayado la “falta de agilidad” y el “inmovilismo” de la mesa a la hora de abordar los conflictos profesionales del sector sanitario en Andalucía.

En cuanto al único punto a debatir en la reunión, Rico ha explicado que la única novedad es la salida del Sindicato de Auxiliares de Enfermería de la mesa, “aunque todavía queda pendiente el proceso de alegaciones, que puede cambiar la actual configuración de representantes”.

Por otra parte, el secretario general del SMA ha reconocido la “inquietud” reinante entre los profesionales médicos después de los resultados de las elecciones municipales del 22-M en Andalucía. “El cambio que se espera para las autonómicas puede ser igual de radical; da un poco de miedo porque no sabemos qué va a pasar”.



**Antonio Rico, secretario general del sindicato.**